



寒い日も元気いっぱい!

4歳児
ゆり組

12/23(火)

寒い日が続いますが、子ども達は友達と一緒に体をたくさん使って遊んでいます。園庭で氷を見つけたり、クリスマスを楽しみに飾りをつくりたりし、冬の季節味わいながら友達と過ごしています。

クリスマスリースづくり

さつまいものツルのリースに毛糸を巻いたり、飾りをつけたりしました。

どれをつけようかな~

オーナメントづくり

毛糸を巻いた段ボールをアルミホイルで包み、ペイントで塗って色の美しさを感じていました。

キラキラの色になったよ



プレゼント入れづくり

サンタさんの顔を画用紙で切ったり、絵の具を使ってオーナメントをつくりました。

サンタさん来るかな~

大なわとび

長い縄跳びを使って跳ぶことにもチャレンジ!
跳べなくても諦めずに繰り返し挑戦しています。

一緒に跳んでもいい~?



少し跳べたよ!

氷を見つけたよ

冷え込んだ日、ボウルやバケツの中に氷を発見!割ったり砕いたりしながら、ごちそうづくりに使って遊ぶ姿があります。

氷ってきれいだね



かき氷つくろう

サンタの帽子落としゲーム

“ハンカチ落とし”のハンカチの代わりにサンタさんの帽子を落としてゲームを楽しみました。



どこに落とそうかな…



ケンケンパで追いかけるよ～

氷鬼・けいどろ

ルールのある鬼ごっこを楽しんでいます。どうしたらタップされないかも考えながら走っています。



助けて～～!



カチコチに凍っちゃったよ～



寒くても走ったら、暖かいね!

引っ張り合いましょう!



チューリップの赤ちゃん、寒そう
だからお布団かけてあげよう



タオルで遊んだよ!

手や足、太もものなどの体のいろいろな場所を使って、タオルを引っ張り合いました。力も強くなってきているみんなです!



負けないぞ～



足に力を入れたら強くなるよ

チューリップ・玉ねぎ・イチゴの
お世話もみんなでしているよ!



春が楽しみだね♪

